

Más sobre por qué sólo puede apoyarse en la acción sostenida decidida de gente decente para derrotar y sacar al régimen fascista de Trump.

Les habla Bob Avakian —REVOLUCIÓN— número 126.

Al igual que el Partido Republicano, la Corte Suprema —dominada por una mayoría fascista— es un instrumento que facilita el fascismo de Trump y MAGA.

Consideremos la reciente decisión de la Corte Suprema en relación con la cuestión fundamental de la ciudadanía por nacimiento — la disposición de la Constitución (la XIV Enmienda) que, en términos muy claros, establece que *todo individuo nacido en Estados Unidos es un ciudadano de este país*. Inmediatamente después de regresar al poder en enero de este año (2025), Trump emitió una “Orden Ejecutiva” que en sí viola flagrantemente este derecho fundamental garantizado por la Constitución. Varios jueces de tribunales inferiores rápidamente la frenaron, citando la evidente violación de la Constitución por parte de esta “Orden Ejecutiva”.

Así que el régimen de Trump apeló a la Corte Suprema — no solicitó que dictaminara sobre los “fundamentos” del asunto (si su propia Orden Ejecutiva viola la Constitución), sino que dictaminara que los jueces de tribunales inferiores no pueden emitir decisiones aplicables a todo el país (“amparos judiciales nacionales”). Estos amparos judiciales nacionales se han emitido muchas veces a lo largo de los años, y son especialmente necesarios para impedir que el gobierno viole derechos fundamentales, como la ciudadanía por nacimiento. Pero la Corte Suprema, mediante la acción de la mayoría fascista, le dio a Trump lo que él quería — falló a favor de él, en contra de los amparos judiciales nacionales.

Aquí va un punto muy relevante: aunque el régimen de Trump no solicitó a la Corte Suprema que dictaminara sobre si la “Orden Ejecutiva” de Trump es constitucional, la Corte pudo haber dictaminado sobre esto de todos modos. Eso es lo que ocurrió en 2022 cuando la Corte anuló Roe contra Wade, arrebatando el derecho constitucional al aborto. El caso ante la Corte en ese entonces trataba una ley antiaborto de Misisipi. La Corte Suprema pudo haber dictaminado simplemente sobre si esa ley de Misisipi era constitucional. Pero la mayoría fascista aprovechó esta oportunidad para anular Roe contra Wade por completo — yendo en contra de 50 años de precedentes jurídicos establecidos por fallos anteriores de la Corte Suprema. Cabe preguntarse por qué la Corte no lo hizo en este caso reciente — y específicamente por qué no emitió un fallo que dejara en claro que la “Orden Ejecutiva” de Trump sobre la Ciudadanía por Nacimiento violaba la XIV Enmienda de la Constitución.

El hecho es que la mayoría de la Corte Suprema está decidida a facilitar que Trump arrase con los desafíos a su régimen fascista — sin importar los precedentes jurídicos, la lógica básica y el evidente sentido de las cosas, incluida la Constitución. No está claro en este momento si esta mayoría está preparada para poner aún más al descubierto su naturaleza fascista fallando abiertamente en contra del lenguaje claro de la XIV Enmienda de la Constitución, pero es definitivamente posible que en algún momento (y quizás pronto) la Corte pueda tomar partido

con toda la arremetida de Trump contra la Ciudadanía por Nacimiento, aunque las acciones de Trump violan flagrantemente la XIV Enmienda. (Ahora Trump amenaza con anular la ciudadanía de los individuos que él estima que son “enemigos”. ¿Alguien puede sentirse seguro de que la Corte Suprema no encuentre una manera de respaldarlo en esto?)

En cualquier caso, además de la anulación del caso Roe contra Wade y su decisión, que favorecía a Trump, de “no amparos judiciales nacionales”, esta Corte Suprema dominada por los fascistas ha emitido otros fallos indignantes. El año pasado (2024), cuando Trump enfrentaba cargos penales, la Corte, mediante una opinión escrita por el juez presidente Roberts, *le otorgó inmunidad a Trump por cualquier acto que realice como parte de sus “actos presidenciales oficiales”*. Como señaló uno de los jueces “liberales” de la Corte, la “lógica” de este fallo ¡permitiría que Trump ordenara el asesinato de personas y contara con protección bajo la “inmunidad presidencial”! Y este año, la mayoría de la Corte Suprema ha emitido varios otros fallos que han dado fundamento “legal” a las acciones escandalosas de los fascistas.

Todo esto se debe a que los jueces que conforman la mayoría en la Corte Suprema no actúan como “juristas” que se adhieran a la Constitución y emitan juicios racionales sobre la constitucionalidad de las leyes. *Son funcionarios fascistas que “reinterpretan” la Constitución y las leyes, ignorando y desafiando los precedentes jurídicos, la lógica básica y el evidente sentido de las cosas, como parte clave de imponer los objetivos del régimen fascista de Trump, del cual efectivamente son un instrumento.*

Esto demuestra muy claramente la profunda verdad de que todos aquellos que se oponen a la demencia tiránica de este régimen fascista de Trump deben movilizarse con acciones no violentas decididas, crecientes y continuas para impedir que este régimen fascista funcione y para crear las condiciones en que sea sacado del poder, antes de que pueda consolidar completamente su gobierno de atrocidades fascistas

DONATIVOS
A LA CAMPAÑA NACIONAL PARA
PONER @ BOB AVAKIAN OFFICIAL
¡EN TODAS PARTES!

BobAvakianOfficialEverywhere.org

Venmo:
@RCP-Publications

CashApp: \$revcoms

Visita la página de la Campaña
para conocer más

**Indica que tu donativo es para @bobavakianofficial



**EL FASCISMO
DE TRUMP Y MAGA**

A qué nos enfrentamos *en realidad*,
por qué, y qué hay que hacer para
derrotarlo antes de que sea muy tarde



Una serie de importantes e-mensajes de Bob Avakian. Y su mensaje de Año Nuevo: 2025: Un año nuevo – retos nuevos profundos – y un camino profundamente positivo hacia adelante frente a un horror muy real.

Disponible también en forma de folleto en TheBobAvakianInstitute.org